



LXXX Congreso de la Confederación mexicana

Durante los días 12 y 13 de agosto sesionó en México el LXXX Congreso de la Confederación de Sociedades Mutuales de la República Mexicana. En representación de Odema concurren Juanita y José Zárate, de Estados Unidos, quienes en carácter de tales ocuparon un sitio en la Mesa de Honor durante la apertura oficial del evento.

Durante esa primera jornada, el matrimonio Zárate tuvo oportunidad de exponer acerca de Odema. Tras referirse a los objetivos y logros de la Organización a lo largo de estos siete años de existencia y los vínculos obtenidos con los diferentes organismos internacionales, dieron lectura al saludo y felicitación a los

organizadores del Congreso enviado por Alfredo Sigliano.

La presidente de La Confederación, Alicia Juárez Sánchez, y el presidente del Congreso agradecieron y retribuyeron los conceptos al titular de Odema.

El sábado 13, entre las ponencias se destacó la del joven Edwin Cardona, de la Mutual "Amigo de verdad" de Medellín, Colombia, quien expuso sobre los temas "Competencias" y "Microfinanzas". Cardona recibió el reconocimiento y las felicitaciones del auditorio por su claridad y compromiso manifiesto en el sistema mutualista.

Microempresarios y mutualista de Perú



El pasado 12 de agosto se desarrollaron en la ciudad de Lima, Perú, dos importantes eventos vinculados a la economía social y solidaria y de los cuales tomó parte Odema.

En horas de la mañana el IV Congreso de Microempresarios de Lima Norte, bajo el lema "Emprendedores Sociales al Ritmo del Mundo", estuvo dirigido a estudiantes de entre 18 y 25 años y tuvo por objetivo sensibilizar e instalar la idea que el mutualismo y las entidades afines son una excelente opción para el desarrollo individual y profesional de las personas. La comitiva de Odema -representada por Darío Martínez Corti, Hugo Bozzini, Eduardo Repond, Andrés Román, Cristian Panelli, Hugo Castellini y Carlos Castro- se refirió a los principios del mutualismo y cómo Odema trabaja para llegar a cada rincón del Continente educando sobre la base de una mutualidad solidaria.

Durante la tarde Odema participó del VII Congreso Nacional de Asociaciones Mutualistas del Perú, donde se desplegaron temas vinculados al desarrollo gerencial, al mejoramiento gerencial de las empresas sociales y a Odema como generador de oportunidades para la mutualidad americana.

Chile capacita a sus dirigentes

El 7 de julio último, bajo el lema "Renovando el compromiso con la mutualidad", dirigentes de todo Chile participaron de una jornada de intensa labor, tendiente a capacitar a los dirigentes sociales y mutualistas, a fin de lograr un nuevo impulso a la actividad.

La apertura estuvo a cargo del Presidente de Odema, Alfredo Sigliano y del presidente de la Confederación Mutualista de Chile, José Lira Fernández, quienes pusieron de relieve la importancia de la tarea emprendida.

La jornada fue organizada y desarrollada por el Instituto de Capacitación Mutual "Carlos Castillo" con el propósito de contribuir al fortalecimiento del accionar del dirigente mutualista.

El vicepresidente de la Confederación de Mutuales Chilenas, José Hernández Neira, expuso acerca de los vínculos entre el mutualismo y el Estado en pos del desarrollo de las poblaciones más necesitadas.

Alicia Juárez Sánchez, presidente de la Confederación Mexicana de la Mutualidad, expuso sus propias experiencias respecto a sus comienzos en la capacitación por medio de Odema en su país, alentando a los hermanos

chilenos a no claudicar ante las dificultades y propuso ir paso a paso en la transformación y eliminar del diccionario la palabra "imposible".

El panel "Jóvenes en la mutualidad" estuvo a cargo de Andrés Román y Fernanda Sigliano, de AMPF, de Argentina, quienes, narraron sus propias experiencias vocacionales dentro del mutualismo argentino, destacando las oportunidades que se le brinda a los jóvenes, en su desarrollo personal y profesional dentro de esta actividad.

En el cierre, José Lira Fernández admitió que todos estamos en necesidad permanente de capacitarnos y recordó sus primeros contactos con Odema seis años antes, y el diputado José Miguel Novoa, quien en un prolongado y vivo discurso, invitó a los presentes a establecer mayores relaciones con los Estados y a reactivar a la mutualidad chilena, en vistas a transformarla en referente de la mutualidad latinoamericana.

Participaron del evento, presidentes de mutuales provenientes de distintos puntos del país, como La Serena; Valparaíso; Antofagasta; Osorno; Temuco; Santiago y Concepción.



Odema es entidad de carácter Consultivo Especial en la ONU

El 25 de julio de 2011 quedó confirmado el estatus de Odema, como entidad de carácter Consultivo Especial ante ECOSOC (Consejo Económico y Social) de la ONU (Organización de las Naciones Unidas). Odema había sido recomendada por el

Comité de Organizaciones no Gubernamentales en el mes de mayo de este año entre 500 postulantes, para ser considerada una entidad asesora de las Naciones Unidas en temas de mutualismo.

continúa en pág. 02

Sumario

Pág. 02 ONU



Pág. 03 Odema Mujeres RIPSO Seguridad Social en Costa Rica



Confederación Mexicana Capacitación en Chile Microempresarios y mutualismo peruano



Pág. 04